

PANISTAS DE HUIXQUILUCAN Cierran filas con Enrique Vargas y Romina Contreras



anistas del municipio de Huixquilu-can cerraron filas en torno a su líder estatal, Enrique Vargas del Villar, y a la alcaldesa Romina Contreras Carrasco, al considerar que su labor al frente de la Coordinación Nacional de Diputados Locales y de la Presidencia Municipal, respectivamente, han permitido consolidar a este municipio como el bastión estatal del Partido Acción Nacional (PAN) y han hecho que este municipio siga avanzando por la vía del desarrollo y el crecimiento económico, para elevar la calidad de vida de la población.

Durante la visita del diputado federal, Santiago Creel Miranda, los militantes panistas, encabezados por la presidenta del Comité Directivo Municipal del PAN en Huixquilucan, Marisela Muciño Ramírez, coincidieron en que este municipio ha avanzado en los últimos ocho años, gracias al trabajo 24/7 que han realizado Enrique Vargas y Romina Contreras al frente de la administración municipal, lo que ha posicionado a esta localidad como una de las mejores para vivir a nivel nacional.

Entre porras, las bases panistas destacaron que estos esfuerzos han colocado a *Huixqui-lucan* como un referente de buenos gobiernos a nivel nacional, además de posicionarse como un centro político de las decisiones que asume el partido en el entorno municipal, estatal y federal, con base en la experiencia que tienen ambos líderes *huixquiluquenses*.

Y es que, de acuerdo con diversas mediciones realizadas por casas encuestadoras, la presidenta municipal, Romina Contreras, se ha colocado como la mejor alcaldesa de todo el país en once ocasiones y del Estado de México, a lo largo de los 19 meses de su administración; en tanto, el coordinador de los Diputados Locales, Enrique Vargas, se sitúa como el aspirante favorito para encabezar la elección por el Senado de la República.

Con la presencia de diferentes liderazgos y militantes de todas las comunidades, *los panistas de Huixquilucan* ratificaron su compromiso de mantener la unidad al interior de este instituto político y en torno a sus líderes políticos, de cara al proceso electoral que se enfrentará el próximo año, pues esto permitirá que *Huixquilucan* siga avanzando y continúen los buenos gobiernos que han permitido incrementar la infraestructura en todos los ámbitos, mejorar la seguridad en el territorio y elevar la calidad de los servicios en materia de salud, educación y de atención a emergencias, entre otros.